

Kann das Sein!?

Das ist ja wohl der Gipfel der Unverschämtheit.

Jetzt wird schon an unschuldigen Pflanzen experimentiert. Pflanzen haben eine Seele und empfinden Schmerz. Gibt es nicht schon genug herzlose Vegetarier die unsere Felder gnadenlos verzehren und sich einen Dreck um die Gefühle der Ernte kümmern. Leider bin ich als Fleisch Fresser auch nicht viel besser. Habe jedoch noch keinen Weg gefunden ohne Nahrung zu existieren. Sobald ich herausgefunden habe wie es möglich ist, lasse ich es euch wissen

© **Raymond W**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)